



**Nombre de alumno: Caren Yesenia
López Pérez**

Nombre del profesor: José Enemias De León Morales

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Problema Socioeconómicos
contemporáneos**

Grado: Tercero

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 12 de Julio de 2020.

Economía en el contexto actual

Hoy en día la economía se está viendo afectada en todo el mundo, vemos que la mayoría de las personas está en una crisis económica debido a que muchos se quedaron sin trabajo o su salario es muy poco en estos tiempos, México es un país se está viniendo abajo ya que peso se está devaluando, el petróleo, prácticamente se está viendo un gran estancamiento dentro del país que está afectando a grandes empresas y las más mínimas que son las más afectadas dentro del país, dentro de ello entra lo que es el capitalismo.

El capitalismo es el sistema económico fundado en el capital como relación social básica de producción. El capital es un factor de producción constituido por inmuebles, maquinaria o instalaciones de cualquier género, que, en colaboración con otros factores, principalmente el trabajo y bienes intermedios, se destina a la producción de bienes de consumo. Es la cantidad de recursos, bienes y valores disponibles para satisfacer una necesidad o llevar a cabo una actividad definida y generar un beneficio económico o ganancia particular. (Filosofía. Net)

El capitalismo lo encontramos desde siglos antes pero de una manera diferente en el cual se trabaja sin ningún pago se le consideraba como esclavismo ya que trabajan por años y no era algo que favoreciera a todos ya que solo se veía en las clases altas. Pero hoy en día se maneja de manera diferente ya que se trabaja pero se recibe un salario para sustentar las necesidades de las personas.

El capitalismo es un sistema global muy amplio hoy en día que se ha venido desglosando. Pero con el paso del tiempo ha venido sufriendo diferentes cambios y que se ha ido perdiendo un poco el sistema que este ha manejado.

También se encuentra lo que es la resistencia socialista en la cual surge por la necesidad del bienestar del pueblo y esta conlleva una mejora para las personas velando lo que son las injusticias, corrupción, etc.

Así mismo vemos una globalización tanto de personas como empresas que han ido creciendo día con día de diferentes maneras un ejemplo lo que son las empresas de otros países que vienen a establecer una comunicación con otras

personas con tal de ingresar los productos que ellos ofrecen y es allí donde vemos que entra una globalización o tal es el caso de los inmigrantes que vienen en busca de una mejor vida. Dentro de ello vemos lo que es el avance de la tecnología que día con día ha venido evolucionando de una manera muy sorprendentes.

Nos damos cuenta que dentro de una globalización pueden haber ventajas y desventajas que traen consigo un cambio ya que se va perdiendo poco a poco las ventajas de crecer de algunas personas o de algunas empresas y no solo eso aumenta la corrupción, tráfico de drogas y entre otras cosas que vienen a afectar a todo el mundo .dentro de ello encontramos también los diferentes tipos de globalización en la cual una de ellas es la globalización del mercado en el cual entra dentro el comercio internacional que se mueve día a día que induce la competencia de las empresas. También se encuentra la globalización de los productos en la cual son los productos de salen de otras herramientas o materiales de primera necesidad en la cual son principales dentro de esta globalización y las otras que viene surgiendo día con día.

Así mismo van surgiendo lo que son los tratados y los planes de desarrollo en la cual nos damos cuenta que un tratado son acuerdos legales que hacen entre países o empresas en lo cual son beneficios para ambos.

Dentro de ello México ha tenido varios tratados que ha traído beneficios al país permitió elevar la tasa de crecimiento, potencial del Producto Interno Bruto (PIB), al alentar la inversión, la generación de empleo y obtener alimentos más baratos para los cien millones de mexicanos hasta hoy en día. Hemos escuchado hablar con frecuencia, que la globalización económica es una tendencia

Mundial y que en América al igual que en otros continentes, presenciamos renovados esfuerzos para

Que los estados nacionales logren su integración económica a través de nuevos regionalismos que se

Materializan en acuerdos comerciales y bloques económicos. La apertura económica y la liberalización

De las actividades comerciales y financieras, acompañan a estos procesos que definen la frontera

Tecnológica y el tipo de especialización localizado en cada una de las regiones

Hoy en día el mundo ha ido evolucionando, trayendo consigo nuevos cambios a la sociedad, nuevos proyectos a empresas grandes y chicas, la tecnología ha ganado un puesto impresionante en estos tiempos ya que se ha convertido como una necesidad para las personas.

Bibliografía: [www. Filosofía.Net](http://www.Filosofía.Net)

Pdf: problemas socioeconómicos